

## Le Touvet

# Franc succès du forum des métiers du collège de La Pierre-Aiguille

Le collège organisait ce lundi son forum des métiers.

Lundi 25 mars, Roger Cohard, vice-président de la Communauté des communes Le Grésivaudan, en charge de l'emploi, de l'insertion, de la prévention et de la santé, a rejoint le forum des métiers organisé au collège La Pierre-Aiguille par Gilles Dieterich, enseignant. Lors de son discours, l'élu s'est dit impressionné par la foison de professions présentées. Il a ajouté que malgré le jeune âge des collégiens, ce rendez-vous « leur permet d'avoir des perspectives pour l'avenir ». Quatre lycées étaient invités à cette manifestation : Jacques-Prévvert de Fontaine, Guynemer d'Échirolles, Argoches de Grenoble et le lycée horticole de Saint-Ismier. Les 5<sup>es</sup> avaient deux activités dont une présentation des services de la CCG sur le tissu économique du Grésivaudan. Les 4<sup>es</sup> ont recherché des stages



De gauche à droite, Roger Cohard, Gilles Dieterich et Mme Jeannin, principale du collège

qu'ils pourront faire en 3<sup>e</sup>. Les 3<sup>es</sup> ont assisté à trois miniconférences sur les 11 proposées par les parents d'élèves, les gendarmes, le Parc de Charreure, l'Office du tourisme du Grésivaudan et ST Microelectronique. Ils ont ensuite pu débattre à la rencontre des 55 professionnels présents. À la question : « Pourquoi organiser un forum dans un collège alors qu'il en existe d'importants organisés sur Grenoble ou Chambéry ? »

Gilles Dieterich répond : « C'est utile car une manifestation comme la nôtre est moins impersonnelle avec des parents d'élèves et des entreprises locales. Puis certaines familles ne pourront pas emmener leurs enfants sur d'autres lieux. »

Mme Jeannin, principale du collège a indiqué que devant l'engouement face à ce forum, ce dernier serait renouvelé l'année prochaine.

● Nadine Espagnol

## Crolles

# À Simone-de-Beauvoir, l'opération "collège mort" a été très suivie

Ce mercredi, le collège Simone-de-Beauvoir était presque désert : plus de personnel que d'élèves... C'est le résultat de l'opération "collège mort" organisée par la FCPE, Fédération des conseils des parents d'élèves. Plus de 20 établissements ont suivi ce mouvement sur Grenoble et ses environs afin de contester les nouvelles mesures imposées par le gouvernement dès la rentrée prochaine. Sur le collège de Crolles, le



Opération collège mort à Crolles.

mouvement a été très assidu car seulement une trentaine d'élèves s'est présentée en

cours dès 7 h 30 le matin sur un effectif avoisinant les 600 collégiens.

## Chapareillan

# Une chasse aux œufs ce samedi

Samedi 30 mars, à partir de 10 h 30, la commune accueille gratuitement petits et grands pour une chasse aux œufs au Parc du Granier. L'accès au parc se fera uniquement par le chemin de l'Épitel, au niveau du terrain de pétanque.

Un grand nombre de surprises attend quatre catégories d'enfants : les 2/5 ans, les

6/7 ans, les 8/9 ans et les 10/11 ans.

À 10 h 30 auront lieu l'accueil des participants et l'explication des règles. À 10 h 45, la chasse sera ouverte. Pour chercher et ramasser un maximum d'œufs, penser à prendre ses paniers. À 12 h, la chasse sera conclue autour du verre du chasseur.

┆ Pour le bon déroulement de la

chasse aux œufs, les enfants demeurent sous la responsabilité des parents, le Parc du Granier sera interdit au public de 7 h à 10 h 30, le chemin de l'Épitel sera interdit à la circulation entre le chemin de Rivasson et le parking du Parc du Granier entre 7 h et 14 h.

La chasse aux œufs sera annulée en cas de pluie.

## Le Touvet ● Le Carnaval du Sou des écoles a eu un très grand succès



La famille entière des Petits Cochons entourait la Schtroumpfette organisatrice.

Les bénévoles du Sou des écoles ont organisé dernièrement leur traditionnel carnaval. Les costumés ont défilé dans le village au son de la batukada Ça Percute, de Grenoble. Le cortège, haut en couleur, a rejoint ensuite la salle du Bresson. Les bénévoles transformés en schtroumpfs ont accueilli leurs invités. Pendant ce temps, Monsieur Carnaval attendait son funeste destin. Enfants et parents déguisés ont participé, avec joie, à cet événement incontournable. Tous les ingrédients étaient réunis pour que la fête soit réussie : musique, déguisements, concours des costumés et du plus beau et bon gâteau.

## Barraux ● Ce vendredi, un concert de Oufff

Le café associatif Le Baromètre organise ce vendredi soir à 20 h un concert avec le groupe Oufff. Un orchestre festif pour bouger et réchauffer l'ambiance d'une fraîche soirée de printemps. Concert au chapeau devant la brasserie Grésiv'ale. Parking au niveau du stade.

## Barraux ● Révons de fleurs ouvre ses portes ce samedi

Samedi 30 mars, de 15 à 21 h, Révons de fleurs ouvre son atelier au public : bougies, fondants parfumés, bijoux, couronne de fleurs et atelier pour créer sa propre bougie en 20 minutes avec sept parfums différents.

┆ Prix : 25 € par bougie. Parking possible au 131 de la RN90 à la Gâche ou au niveau de la maison de Département.

## Barraux ● Ce samedi, la MJC fait son carnaval

Le carnaval organisé par la MJC aura lieu samedi 30 mars sur le thème des Jeux olympiques.

Programme : à 17 h, rendez-vous place de la mairie pour découvrir Madame Carnaval et le char de l'espace jeunes ; à 17 h 30, défilé en musique ; à 18 h 30, arrivée à la Chrysalide ; à 19 h, rendez-vous au fort pour une animation musicale, un feu de joie et profiter de la buvette et d'une restauration chaude.

┆ En cas de pluie, rendez-vous directement à la salle Vauban à 19 h.

Le Jardin de  
**Chauffin**  
Horticulteur de père en fils depuis 1925

**PROMO!**  
**Plox vivace**  
coloris disponibles :  
rose, violet, violet clair

**13€**  
**10€**  
les 4 pots  
de 10 cm

**HORTICULTEUR / PÉPINIÈRISTE**  
38660 LA TERRASSE - 04 76 08 21 13 www.jardin-chauffin.fr  
Ouvert 7/7 NON-STOP du lundi au dimanche de 8h30 à 19h f jardindechauffin

407038204